

KIM

Antusiasme Warga Homeyo Papua Tengah Sambut Program Makan Bergizi Gratis dari Pangkogabwilhan III

Jurnalis Agung - PAPUA.KIM.WEB.ID

Jan 20, 2025 - 18:05



INTAN JAYA- Kegiatan **Makan Bergizi Gratis (MBG)**, salah satu program unggulan Presiden Republik Indonesia, Bapak **Prabowo Subiyanto**, untuk pertama kalinya digelar di wilayah pedalaman Papua pada Senin, 20 Januari 2025. Program ini langsung dipimpin oleh **Panglima Komando Gabungan Wilayah Pertahanan III (Kogabwilhan III)**, Letnan Jenderal TNI **Bambang Trisnohadi**, dan melibatkan para siswa SD Inpres Pogapa di Kampung Pogapa, Distrik Homeyo, Papua Tengah.

Kegiatan yang diselenggarakan oleh **Komando Operasi HABEMA (Koops HABEMA)** ini berjalan lancar, aman, dan mendapatkan sambutan luar biasa dari warga setempat, termasuk siswa dan guru SD Inpres Pogapa. Program MBG menjadi wujud nyata kehadiran pemerintah dalam memenuhi kebutuhan dasar masyarakat di wilayah yang selama ini sulit dijangkau.

Kegiatan MBG diawali dengan proses belajar mengajar di **Sekolah Lapangan Homeyo**, sebuah sekolah yang didirikan kembali oleh Satgaster HABEMA pada 18 Mei 2024, pasca insiden pembakaran oleh kelompok OPM. Setelah logistik MBG tiba menggunakan helikopter Caracal milik TNI AU, kegiatan dimulai sekitar pukul 09.30 WIT.

Para siswa mendapatkan edukasi tentang teknik mencuci tangan yang benar dengan sabun dan air bersih, dipandu oleh prajurit TNI. Selanjutnya, mereka menerima makanan secara bergantian dengan tertib, diawali dengan doa bersama. Suasana hangat dan penuh kebersamaan menyelimuti kegiatan ini, menciptakan kenangan manis bagi seluruh peserta.

Program MBG ini membawa kebahagiaan tersendiri bagi masyarakat Homeyo. Salah satu siswi, **Maria Bagubau**, menyampaikan rasa syukurnya, *"Terima kasih Panglima. Kami senang bisa makan bergizi gratis. Tuhan memberkati."* Ucapan terima kasih serupa juga datang dari para guru dan warga yang merasa terbantu dengan hadirnya program ini.

Panglima Kogabwilhan III, Letjen TNI Bambang Trisnohadi, mengapresiasi inisiatif Koops HABEMA dalam menyelenggarakan program MBG ini. Beliau menyampaikan, *"Inisiatif Koops HABEMA menggelar program MBG di SD Inpres Pogapa Homeyo merupakan wujud pelaksanaan tugas TNI dalam merealisasikan program Pemerintah Republik Indonesia. Hal ini mendukung percepatan pembangunan dan pelayanan kebutuhan dasar masyarakat di wilayah Papua."*

Kegiatan ini bukan hanya sekadar penyediaan makanan bergizi, tetapi juga simbol perhatian pemerintah dan TNI terhadap masyarakat Papua. Program ini diharapkan mampu memberikan dampak positif yang berkelanjutan bagi kehidupan warga, sekaligus mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat.

Disampaikan oleh:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho